

SEJOUR AUX BARDENAS

LE JEUDI 26 SEPTEMBRE 2019



Ce jeudi matin 26 septembre nous nous retrouvons 38 marcheurs, pleins d'énergie, à monter dans le bus qui va nous conduire dans les Bardenas.

Après une pause café, bien venue, à Arette, nous franchissons le col de la Pierre Saint Martin sous un ciel radieux. Avant d'entamer la descente dans la vallée de Roncal, nous faisons un petit arrêt pour admirer nos belles Pyrénées par la face sud.



La matinée est déjà bien avancée quand nous arrivons à la Foz de Lumbier. Equipés de nos bâtons, sac à dos et bien chaussés, nous empruntons un sentier balisé qui monte doucement dans la végétation, déjà un peu méditerranéenne. L'ombre est rare et les premiers pins que nous rencontrons, en arrivant au col, nous servent de tonnelle pour le pique – nique.



Ensuite, le sentier serpente à travers de jeunes plantations d'oliviers pour descendre sur une belle piste – ancienne voie de chemin de fer – longeant le rio Irati. Les plus téméraires vont voir la gorge de la Foz en s'accrochant aux chaînes pour contourner le rocher. Après le passage dans un tunnel bien sombre, nous débouchons dans la gorge encadrée de chaque côté de parois verticales aux couleurs ocres. Les appareils photos crépitent. Nous rejoignons le bus et prenons, au passage, nos 3 dissidentes qui ont préféré visiter le village de Lumbier et déguster un bon repas au restaurant.



Direction Olite, ville médiévale, avec son château, son église et son luxueux Parador mais aussi ses bars où nous n'hésitons pas à consommer. Il fait chaud en Navarre. Il est temps de repartir ; en une heure de route nous atteignons TUDELA avec ses 35 000 habitants. L'hôtel, bien situé dans la ville historique, près de la place de Los Fueros, nous accueille chaleureusement. Là, nous nous mettons d'entrée à l'heure espagnole puisque nous ne dînons pas avant 21 heures. Visite de la ville pour certains, apéro pour d'autres.

Journée bien remplie. Il est temps d'aller se coucher.